

# 歓迎遠足が縦割り班で行われました

すがすがしい天候の中、1年生を歓迎する遠足が行われました



行きは各班ごとにウォークラリーをしながら、米見山の山頂にある紙ヒコーキタワーをめざしました。途中には10カ所クイズの関門が待っていました。



山頂では、全部の縦割り班が揃うまで自由時間でした。



全班揃ったら班ごとにお弁当を食べました。1年生は、初めて高学年と一緒にお弁当を食べます。この縦割り班が、学校の掃除



の班にもなります。



3年生の5人は、お弁当を食べた後、紙ヒコーキタワーの管理人さんに、総合的な学習の時間に考えてきた質問をしました。自分たちが知りたいと考えた質問なので、5人とも真剣な表情で学習を進めることができました。豊松に紙ヒコーキタワーができたわけなど、わかりやすく教えていただきました



午後は、1年生に楽しんでもらうために考えた、各委員会からのゲームです。(上の写真は輪投げゲームです。)ゲームが終わったら、全員で紙ヒコーキづくりをしました。出来上がった紙ヒコーキはタワーから飛ばしました。(矢印の所を飛んでいます。)



風も強く、紙ヒコーキはよく飛びました。



下山前にはタワー周りの清掃活動をしました。一生懸命ゴミを拾ったお礼にということで、管理人さんから全員にアイスをいただきました。そして、歓迎遠足の終わりには1年生が全校の前に出て感想とお礼をいきました。少し恥ずかしかったようです。意義ある一日でした。

